

Más de 62,000 habitantes de Oregón no reciben ayuda de los programas de asistencia alimentaria.

A pesar de que ha habido inversiones importantes, las políticas estatales de asistencia alimentaria dejan atrás a una enorme cantidad de habitantes de Oregón pues son programas que excluyen a una gran parte de las comunidades con base en el estatus migratorio y otros factores arbitrarios. Entre las personas y familias que no tienen acceso a SNAP (o también conocido como “cupones de alimentos”) y a otros programas hay:

- residentes permanentes legales
- participantes del programa Beneficiarios de la acción diferida para los llegados en la infancia (DACA por sus siglas en inglés) y personas con Estatus de protección temporal (TPS).
- personas de la comunidad del Tratado de libre asociación.
- inmigrantes indocumentados.
- que está en proceso de pedir asilo.

En Oregón se han dado pasos importantes para ampliar el acceso a servicios de salud, mejorar la seguridad pública, y asegurar que se cumplan muchos derechos. Sin embargo, el alimento es un recurso básico que no ha recibido prioridad. **No podemos aflojar el paso en nuestro trabajo de asegurar que todas las comunidades tengan disponibilidad de alimentos**, en especial en un momento en el que las comunidades de inmigrantes, de personas refugiadas, de personas de color y muchas otras familias **experimentan la inseguridad alimenticia dos o tres veces más** que las y los habitantes blancos de Oregón.



“Para ‘Adelante Mujeres’, es importante participar en esta campaña porque a diario vemos y escuchamos las barreras y dificultades que enfrentan las mujeres Latinas y sus familias respecto a la inseguridad alimentaria...

...Creemos que todas las personas de nuestra comunidad y quienes viven en este país tienen el derecho fundamental del acceso a los alimentos. Creemos en la importancia y la urgencia de la campaña ‘Food for All’ y sabemos que esta tendrá un gran impacto en nuestra comunidad”.

– PETRONA DOMINGUEZ FRANCISCO
Adelante Mujeres, Coordinadora de liderazgo y
del programa de defensoría
y Miembro del comité directivo de FFAO

Podemos actuar ahora para garantizar que todas las personas en Oregón tengan alimento (Food for All Oregonians)

El hambre afecta de alguna forma a personas de todas nuestras comunidades. Pero cuando todas las personas tenemos acceso a los alimentos, nos va mejor.

A las y los niños les va mejor en la escuela, mejora nuestra salud y bienestar y los de nuestras familias. Además, nuestra economía prospera con el apoyo a negocios locales. Esta es una realidad en todas partes de Oregón, tanto en sus comunidades rurales como urbanas y suburbanas y ahora trabajamos para reforzar a la comunidad y hacer que el que todas las personas que habitan Oregón tengan alimento sea una realidad.

Por esto, estamos introduciendo leyes (SB 610) para crear un programa estatal que asegure que todas las personas de Oregón tengamos acceso a los alimentos que necesitamos. Esta política logrará:

- Llevar asistencia alimentaria a todas las personas en Oregón que actualmente no tienen acceso a la misma debido a su estatus migratorio.
- Dar dinero para comestibles a las familias, que sea equivalente al programa de asistencia alimentaria SNAP.
- Asegurar que todas las personas sepan de este apoyo esencial mediante la comunidad y la difusión, la mejora en accesibilidad de lenguaje y más.

Al trabajar en conjunto estamos creando un sistema que beneficie a todas las personas en nuestras comunidades. Participe e involúcrese en la campaña Food for All Oregonians, para garantizar que todas las personas en Oregón tengan alimento.

Escriba al correo Contact@FoodForAllOR.org

